



エコバックに関しては1日100名を対象に用意したのですが、『大人は参加できないのですか?』と問い合わせがあるほどに、両日とも昼過ぎには品切れとなる盛況ぶりでした。

あわせて、子供たちの保護者の方を中心にアンケートにもご協力をいただき、200件近い回答を得ることが出来ました。

子供たちに描いてもらった絵については、各々の作品の写真撮影したものを広報渉外委員会で厳正に審査を行い、伊賀市教育委員長賞1点、(一社)三重県建築士事務所協会会長賞1点、その他協会賞として7点について優秀作品が選ばれ、表彰する運びとなりました。

単に絵が上手というだけでなく、自由な発想で斬新なアイデアが盛り込まれた作品がやはり評価が高かったように感じます。

事務所協会会長賞については、後日、受賞された生徒のいる学校へ出向き、当協会会長より直接、表彰状と副賞が授与されました。

昨今の景気の低迷に呼応するように、大人だけでなく子供たちの建物に対するの夢も希薄となっている印象を受けます。

このような企画を重ねていくことで少しでも建築に、より興味を持ってもらえる一助になればと願っております。

伊賀支部 重住 昌宏

### 三重県建築士事務所協会会長賞



友生小学校 関下 慶 さん

伊賀市立友生小学校校長室にて表彰

エコバックの  
作成中

